

PUBLIK SULSEL

MTQ ke XXXII Tingkat Kabupaten Pangkep, Kecamatan Pangkajene Sabet Juara Umum dengan 70 Medali

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIKSULSEL.COM

Mar 5, 2022 - 22:30



Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana Tutup MTQ tingkat kabupaten Pangkep di Segeri

PANGKEP- Dari hasil pengumuman oleh Ketua Panitia MTQ ke XXXII Jum'at malam (4/3/2022), malam penutupan, maka Peraih medali terbanyak adalah kecamatan Pangkajene yang juara umum dengan jumlah emas 7, perak 10 dan 5

perunggu.

MTQ yang dibuka oleh Bupati Pangkep Muh Yusran Lalogau pada 29 Februari lalu tersebut sukses dilaksanakan di beberapa tempat di Kecamatan Segeri yang kepanitiaannya diketuai oleh Sekda Pangkep H. Suriani A. Hamid ini diikuti oleh 13 kafilah atau kecamatan SE Kabupaten Pangkep ditutup oleh wakil Bupati Pangkep H. Syahban Samana.

Nampak wabup Pangkep Dandim Pangkep Wakapolres, Kakan Kemenag Ketua MUI, anggota DPRD Pangkep, Kadis lingkungan hidup, Camat Segeri, Danramil Kapolsek beserta jajarannya masing-masing.

Keluar sebagai juara umum MTQ Tingkat Kabupaten Pangkep XXXII ini sebagaimana SK yang dibacakan oleh ketua Dewan Juri/Hakim adalah Kecamatan Pangkajene.

Adapun hasil selengkapnya 10 besar adalah sebagai berikut :

Peringkat pertama adalah Kecamatan Pangkajene dengan perolehan emas 7 perak 10 perunggu 5 jumlah total 70.

Peringkat kedua Kecamatan Bungoro emas 6 perak 3 perunggu 5 total 44.

Peringkat ketiga Liukang tupabbiring emas 4 perak 6 perunggu 4 total 42.

Peringkat keempat Kecamatan Segeri emas 5 perak 4 perunggu 4 total 41.

Peringkat kelima Kecamatan Mandalle emas 4 perak 5 perunggu 3 total 38.

Peringkat ke-6 Kecamatan Marang emas 5 perak 2 perunggu 6 total 37.

Peringkat ke-7 Kecamatan Labakkang emas 4 perak 1 perunggu 3 total 26.

Peringkat kedelapan Liukang Tangaya emas 1 perak 5 perunggu 2 total 22.

Peringkat kesembilan Liukang Kalmas emas 2 perak 0 perunggu 2 total 12.

Peringkat ke-10 Kecamatan Minasatene emas 0 perak 2 perunggu 2 total 8.

Camat Segeri Syahrul Sipato saat diminta mengucapkan terima kasih banyak semua seluruh masyarakat sehari-hari yang sudah mendukung kegiatan MTQ yang dilaksanakan di alun-alun Kecamatan Segeri.

Kata Syahrul tentunya tanpa masyarakat Segeri kegiatan ini tidak seperti ini tidak sukses dan tidak berhasil jadi kami ucapkan terima kasih banyak kepada seluruh masyarakat negeri terutama yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini sukses kegiatan-kegiatan masyarakat. (Herman Djide)